

PENDIM

Peringati HUT PPI Ke-34, Prajurit Kodim 0714/Salatiga Sumbangkan Darah Buat Umat

Agung widodo - SALATIGA.PENDIM.ID

Dec 27, 2023 - 11:30



Purna Paskibraka Indonesia Kota Salatiga Menggelar Aksi Kepedulian Dengan Melaksanakan Donor Darah, Yang Bertempat di Selasar Jln Kartini Kelurahan Salatiga, Kecamatan Sidorejo, Kota Salatiga, Jawa Tengah, Rabu (27/12/2023).

SALATIGA- Dalam rangka memperingati hari jadi [Purna Paskibraka Indonesia](#) (PPI) ke-34 tahun 2023, Purna Paskibraka Indonesia Kota Salatiga menggelar aksi kepedulian dengan melaksanakan Donor Darah, yang bertempat di Selasar Jln Kartini Kelurahan Salatiga, Kecamatan Sidorejo, [Kota Salatiga](#), Jawa Tengah, Rabu (27/12/2023).

Purna Paskibraka Indonesia (PPI) merupakan organisasi yang pernah bertugas sebagai anggota [Paskibraka](#) pada peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia, baik di tingkat Kabupaten/Kota, Provinsi atau Nasional.



Dalam kesempatan tersebut, Vina Ramadhani salah satu perwakilan dari pengurus [PPI Kota Salatiga](#) ketika dihubungi melalui via telpon mengatakan, pihaknya melaksanakan kegiatan donor darah selain untuk memperingati Hari Jadi PPI Ke-34, dan juga sebagai wujud kepedulian terhadap sesama.

“Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian kami kepada masyarakat yang membutuhkan donor darah dengan bekerja sama PMI Kota Salatiga dan Dinas Kesehatan Kota Salatiga,” kata Vina Ramadhani.

Vina siswi kelas XII SMA N 1 Salatiga juga mengungkapkan, terima kasih dengan kehadiran anggota [Kodim 0714/Salatiga](#) yang ikut mendonorkan darahnya.

“Alhamdulillah kegiatan ini terlaksana dengan baik, terima kasih untuk bapak bapak TNI dan semua pihak yang telah mendukung kegiatan [donor darah](#) ini,” pungkasnya.

Ditempat terpisah, Peltu Inf W Yudha W salah satu pelatih Paskibraka mengucapkan, apresiasi setinggi-tingginya dengan terselenggaranya kegiatan tersebut, dirinya merasa bangga dengan kegiatan kegiatan yang memiliki manfaat yang besar untuk sesama.



“Dengan adanya kegiatan donor darah ini, Paskibraka Indonesia Kota Salatiga semakin solid dan kompak, kegiatan seperti ini adalah bukti kepedulian dan kekompakan yang dilandasi jiwa sosial mereka,” tandas, pelatih Paskibraka Kota Salatiga yang kerap dipanggil “Pak Y” oleh anak-anak didiknya itu.

Editor : JIS Agung

Kontributor : Yudha W